



## Randonnée châtaignes et vin nouveau – 25 octobre 2015

Pour la randonnée « Châtaignes et vin nouveau » nous nous sommes retrouvés à une trentaine de participants à Piquecos autour d'une collation de bienvenue.

Guidés par Damien, nous avons parcouru un circuit de 9 kms en 3 H 00 environ. Cette jolie randonnée dans un cadre verdoyant nous a permis de découvrir les terres vallonnées de la commune, les vergers ainsi que le gué.

Après cet effort, c'est devant la salle des fêtes du village que nous avons partagé un repas reconstituant arrosé de vin nouveau. Au menu taboulé/charcuterie, saucisses et châtaignes grillées comme il se doit.

Certains d'entre nous sont allés visiter le château de la commune pour compléter leur journée.

Bonne humeur, météo favorable, satisfaction générale, que demander de plus ?

Merci aux organisateurs et à tous ceux qui ont mis la main à la pâte, aux grillades et à tout le reste...